虎の子、学ぶ子、元気な子!未来に向かって突き進め!



る一年になりました。不要不急の外出制限などで多くの村民の皆様もご苦労されたことだと思い 新年明けましておめでとうございます。 昨年は大量の軽石が海岸や河川を覆いつくす問題や「新型コロナウイルス感染症」に悩まされ 令和4年の年頭に当たり、謹んでごあいさつ申し上げます。

昭和47年に建築され、老朽化が進み、狭隘で村民サービスも十分ではなかった役場庁舎でしたが 協力賜りますようお願い申し上げます。そして最後に。現在、役場庁舎の建替えを進めております。 中学校ソフトテニス部は各大会において数回にわたる団体・個人の優勝、英語スキットコンテスト の合宿トレーニングをされていた「瀬立モニカ」選手が活躍されました。結果は7位入賞と惜しくも 待しております。また、今年は本土復帰50周年を記念して、記念事業を予定しております。ぜひご参 計され、先月12月に工事に着手しました。完成後には多くの村民に足を運んでいただけることを期 の村民の皆様の御指導、御協力がかかせません。ぜひ、村民一体となったむらづくりへの御参加、御 ばるの森、が「世界自然遺産」に登録されました。これを契機に我が大宜味村の大自然を生かしたエ もに目覚ましい結果を残しております。そしてなんといっても2021年7月には本村を含む゙やん 内の子供たちにも活躍がありました。「第9回科学の甲子園ジュニア沖縄県大会」でみごと準優勝 むけて固い決意を語ってくれました。引き続き、村を挙げてモニカ選手を応援していく所存です。村 メダルは逃したものの、その後大宜味村役場に来庁され、2024年のフランス・パラリンピックに コツーリズムの推進を実現するため、「第二次観光振興基本計画」を策定しました。また、並行して ー位、水泳競技大会で優勝など、すべてをここで紹介できませんが、小学生から高校生まで文武と 一新大宜味村役場庁舎』は、以前より広い床面積に加え、バリアフリーなど様々な機能を考慮して設 大宜味村第5次総合計画(後期基本計画)」も策定しております。これらの計画の実現には、多く そのような世情の一方で、東京オリンピック・パラリンピックが開催され、本村塩屋湾でカヤック

あいさつといたします お願いします。終わりに、本年も村民の皆様方のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げ、新年の 保険証や確定申告など様々な場面で必要になります。こちらもぜひ一日も早く取得されるよう カードの申し込みも常時受け付けております。マイナンバーカードは身分証の役割も担い、健康 様には、ご自身の健康のためにも、一日も早いワクチン接種をお願いいたします。また、マイナンバー ます。全世界では、いまなお感染拡大が収まりません。コロナワクチンを接種されていない村民の皆 結びになりますが、今私が何より切望することは、「新型コロナウイルス感染症」の収束でござい

令和四年一月一日 大宜味村長 宮 城 功

光

世界自然遺産登録記念式典



世界自然遺産登録記念式典



兀の日常生活を少しずつ取り戻しつつあります 昨年と引き続き、新型コロナウイルス感染症が拡大しましたが、10月末に緊急事態宣言が解除され、 新年あけましておめでとうございます。 村民の皆さまには令和4年の輝かしい新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。昨年は

望の光として輝きを放ち続けた功績は大きい。そのような活躍を見て、感動した大宜味村の若い方々に とで全国に大宜味村の知名度アップさせたことも大きいものがあり、次回のパリでのメダル獲得に期待 ピックでカヌー日本代表の瀬立モニカ選手が村内を合宿拠点として練習を重ね、7位入賞を果たしたこ ても参考になると思っておりますので、今後の活躍に期待したいと思っております。また東京パラリン 怠らず全力でプレーする優れた人間性としても素晴らしいことであり、自分の将来への夢や人間性とし は、大谷翔平選手が目標に向かって日々の弛まぬ努力で結果を残したことと、謙虚で大らか、常に精進を 野球少年や文化面、あらゆる分野でお手本になる人々が増えることでしょう。明るい話題が少ない中、希 レビで見て、勇気・力・元気をもらった村民・県民・国民・海外の人は少なくないはずです。二刀流を目指す 続くと思いますが村民の皆様には、感染予防の徹底を今一度認識した上で、健康には十分に留意して頂 きたいと思っております。一日も早くコロナウイルス感染症が収束することを願うばかりであります。 このようなコロナウイルスの感染拡大で社会に閉塞感が漂う中、大リーグの大谷翔平選手の活躍をテ しかし、11月末には新たなオミクロン株が確認されており、今年もコロナウイルス感染症は、しばらく

す。今後は世界に誇れるやんばるの森を保全し、ヤンバルクイナやノグチゲラなどの貴重な希小種が生息 して自然豊かな森を守る事が大きく求められます。 また、稲福千代さんが、2021年秋の褒章(黄綬)受章しており、大宜味村議会だより12月号の表紙 村内では、昨年7月26日に世界自然遺産登録が決定されたことに大変嬉しく思ったところでありま

画」も2年目となるなど、行政運営において重要な年となっております。 な技術を有する人に贈られるもので、今回は「喜如嘉の芭蕉布」染織制作技術者として受章されました。 に掲載してお祝いをしたところです。黄綬褒章とは、長年にわたって業務に精励し、他の模範となるよう 本年においては新庁舎建設が本格的に着工して参ります。「大宜味村第5次総合計画 後期基本計

琢磨しながら、複雑多様化する社会に対応し、村民の皆様の負託に応え大宜味村の抱える諸問題を解決 するために、議会としても全力を尽くしてまいります。 基本条例」の制定に向けて10回の委員会で審議して、今年の3月定例会で条例を上程する予定となりま した。村民に開かれた議会を目指し、積極的に議会改革に邁進する所存であります。執行機関とも切磋 さて、議会においては令和2年3月定例会で議会基本条例調査特別委員会を設置し、「大宜味村議会

結びに、本村の益々のご発展と村民各位の一層のご健勝とご多幸を祈念いたしまして、新年のご挨拶 令和四年一月一日

大宜味村議会議長

平 良 嗣



次観光振興基本計画



芭蕉布の着物と敏子さん



(表紙)大宜味村第5次総合計画 後期基本計画







10%==%

役場庁舎、49年間ありがとう

5月、大宜味村役場の新庁舎建設に伴い、役場庁舎 が仮庁舎へ移転となりました。

6月から7月にかけて解体作業が行われ、11月30日 (火)には新庁舎建設工事安全祈願祭が行われました。

解体された庁舎は1972年(昭和47年)に建設され、2021年時点で49年が経っております。解体前には内覧会も行われ、庁舎内に昭和当時の写真が展示されました。





村内の工芸職人・技術者が受賞(章)!







前田國男さん(写真右上)



玉城望さん

11月3日(水)付けで、喜如嘉の芭蕉布保存会会員の稲福千代さんが、長年にわたって業務に精励し、他の模範となるような技術を有する人に贈られる黄綬褒章を受章しました。

他にも2月には、東京にて行われた「第28回日本文化を担う・漆の美展」において、謝名城の前田國男さんの作品が林野庁長官賞に決まりました。 また、11月26日(金)には陶藝玉城の玉城望さんが伝統的工芸品産業の振興に多大な貢献をしたとして、経済産業大臣より表彰を受けました。

新型コロナウイルスワクチン接種

| | | 全世代 | | |
|--|--------|--------|--------|--------|
| ΛΠ* | 接種 | 件数 | 接種 | 車率 |
| _\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\ | 10目 | 2回目 | 10目 | 2回目 |
| 3,051人 | 2,328人 | 2,301人 | 76.30% | 75.42% |

接種対象者人口(12歳以上)

| 人口※ | 接種 | 車率 |
|--------|--------|--------|
| _\\\ | 1回目 | 2回目 |
| 2,793人 | 83.35% | 82.38% |

5月20日(木)より、新型コロナウイルスワクチン接種が行われました。ワクチン接種は、令和3年度中に12歳以上になる住民へ接種券を送付して行いました。

11月21日時点での接種状況は表の通りとなっています。

※人口は全世代、接種対象者人口ともに「2021年1月1日時点住民 基本台帳」のデータを使用しています。

文武両道、活躍する子ども達



10月1日(金)、第9回科学の甲子園ジュニア沖縄県大会において、大宜味中学校2年生の奈良樹くん、宮城泰斗くん、森田海斗くんが総合の部で準優勝となりました。大宜味中は筆記試験3位、実技試験1位となり、総合1位の結果となっています。

7月3日(土)、4日(日)には、奥武山総合運動場奥武山水泳プールにおいて行われた第63回沖縄県中学校水泳競技大会にて、大宜味中学校3年生の溝川唯花さんが平泳ぎ200mで2分46秒84の記録を出し優勝、100mでも2位と好成績を収めました。

2021年太直味村

やんばるが世界自然遺産へ!





7月26日(月)、国頭村のくにがみ屋内運動場にて、世界自然遺産登録視聴会(主催:沖縄県)が行われ、オンラインで開催されたユネスコの世界遺産委員会での「奄美大島、徳之島、沖縄島北部及び西表島」の正式な登録を見守りました。

世界遺産とは、「世界の文化遺産及び自然遺産の保護に関する条約」に基づいて世界遺産リストに登録された「顕著な普遍的価値」を有する文化財や自然のことで、その中の自然遺産のことを世界自然遺産と呼んでいます。

11月19日(金)には、沖縄空手会館にて「奄美大島、徳之島、沖縄島北部及び西表島 世界自然遺産登録記念式典(主催:沖縄県)」が開催され、国頭村・大宜味村・東村・竹富町の各代表へ世界遺産認定証のレプリカ(複製)が授与されました。

大宜味村と吉本興業ホールディングス株式会社の 包括的連携に関する協定の締結



12月17日(金)、旧塩屋小学校体育館において、大宜味村と吉本興業ホールディングス株式会社の包括的連携に関する協定の締結式が行われました。

締結式にて宮城功光村長は、「吉本興業さんと協力、連携して色々な形で地域活性化を行っていきたい。さらに北部全体、沖縄県全体の特産品のPRも吉本興業さんの力を借りて進めていきたい」と今後の展望についての思いを述べました。

※詳しい内容につきましてはP6をご参照ください。

大宜味中女子ソフトテニス部の快進撃



6月5日(土)、6日(日)、名護市営庭球場において、第48回国頭地区中学校総合体育大会ソフトテニス競技が行われました。出場した大宜味中学校女子ソフトテニス部は団体優勝、3年生の福地美楽惟さん・宮城はちさんペアが個人戦優勝、プライス美亜さん・山川瀬奈さんペアが5位に入賞し県大会出場を決めました。

また、11月6日(土)、7日(日)、沖縄県総合運動公園庭球場において行われた第49回当山堅一杯中学校ソフトテニス大会では、女子代表の部に出場した1年生が優勝を飾り、九州ジュニア選抜インドア大会への出場を決めました。

村内でタイワンハブが見つかる



12月、大宜味村内にてタイワンハブの轢死が確認されました。タイワンハブは中国南部や台湾などを原産とする侵略的外来種であり、大宜味村での記録はほとんどありません。

大量の軽石が漂着



10月より、大宜味村の海岸や河口などに 大量の軽石の漂着が確認されています。今 回の軽石の漂着は小笠原諸島の海底火山が 8月に噴火した影響の可能性が高いとされて おり、漂着は沖縄全体におよんでいます。

好評!中学生開発の特産品



今年も中学生が開発した特産品の「シークヮーサー酢 SKS+S」が好評を博しております。2月には、シークヮーサーの果汁を取り入れただし「いぎみだし」の発売発表を行い、7月には、シークヮーサーを用いたカップケーキの「クヮーサーCUP」の発表を行いました。

大宜味村、吉本興業ホールディングス株式会社の包括的連携に関する協定の締結

12月17日(金)、旧塩屋小学校体育館において、大宜味村と吉本興業ホールディングス株式会社の包括的連携に関する協定の締結式が行われました。

▶ 経緯として –

これまで大宜味村内の施設を活用したやんばるアートフェスティバルなど、吉本興業様と連携した事業展開が行われてきており、その中で大宜味村長と吉本興業ホールディングス株式会社代表取締役会長大崎洋様との間で、今後も地域振興に対し連携を双方で強化していけるよう、地方創生に資する連携協定を結ぶことができないかと会談されたことがきっかけとなっております。



▶協定の目的 -

大宜味村と吉本興業ホールディングス株式会社が包括的な連携の下、村の活性化に向けて、相互に連携・協力 しながら共同事業に取り組み、地域振興に寄与することを目的とする。

連携事項

目的を達成するために次に掲げる事項について連携し、協力します。

- (1)イベント等を通じた地域活性化に関すること (4)文化・スポーツの振興に関すること
- (2) 大宜味村の特産品のPRに関すること
- (5)大宜味村内施設等の利活用に関すること
- (3) 国内外での観光客の誘致に関すること
- (6) その他、甲及び乙の協議により必要と認められること

今後両者は、本協定に基づき、多様な分野においてお互いの経営資源やノウハウなどを連携させて取り組み、大宜 味村の地方創生・地域活性化を推進してまいります。

【お問い合わせ先】 大宜味村企画観光課 ☎0980-44-3007

大宜味村PRイベントin愛知県蟹江町

11月27日(土)~28日(日)、交流関係のあります愛知県蟹江町にて「第54回 蟹江町文化祭」が開催され、大宜味村 (大宜味村PRイベント実行委員)もPRブースを出店しました。

新型コロナウイルス感染症対策のため、一部中止となって行われた蟹江町文化祭でしたが、展示の部にて大宜味村からも世界自然遺産に関する写真展を出展しました。

また、展示の部の会場となる蟹江町体育館前に構えたPRブースでは、大宜味村観光協会と合同会社わーけーまちやによる中学生が開発した「シークヮーサー酢 SKS+S」「クヮーサーCUP」「いぎみだし」をはじめとしたシークヮーサーの商品やカラキの加工品などの特産品の販売とPRを行いました。

主管:大宜味村企画観光課



機能は野女化を養



展示の部

会場前での記念撮影

PRブースの様子

新型コロナウイルスワクチン追加接種(3回目接種)について

新型コロナウイルスワクチンは、接種後の時間経過とともに、ワクチンの有効性や免疫原生が低下することから、2回目接種から原則8か月以上経過した18歳以上の方を対象に3回目接種を行います。対象者には接種券等を順次発送しますので接種時まで大切に保管してください。

接種が受けられる時期

接種を行う期間は、令和3年12月1日(水)から令和4年9月30日(金)までの予定です。村内では集団接種を2月上旬、個別接種を3月下旬より開始予定となっています。

接種が受けられる場所

集団接種:農村環境改善センター / 個別接種:村立診療所

他の区市町村で2回目接種後に転入した方

2回目接種後に転入された方等については、接種券が発送されない場合がありますので、2回目接種後8ヶ月が経過している にも関わらず接種券が届かない方については、下記のとおり再発行申請してください。

必要

- (1)申請書(役場窓口で準備しています)
- (2)接種事実を確認できる書類(接種済証、接種記録書等)

なお、接種券の発行には接種事実の確認が必要となりますので、接種事実を確認できる書類が ない場合は、発行までにお時間をいただく場合があります。

【お問い合わせ先】大宜味村住民福祉課 ☎0980-44-3003

大宜味村地域経済回復支援事業『地域振興券』使用期限について

使用期限 令和4年1月31日(月)まで

新型コロナウイルス感染症による経済への影響に伴い、大宜味村における地域経済回復の支援策として、国の補助で新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を活用させていただき、令和3年度の地域経済回復支援事業による『地域振興券』を発行しております。

今年度の『地域振興券』は、全店舗共通券と飲食店専用券とに分けており、新型コロナウイルス感染症により影響を受けた、村内の飲食店舗でも積極的にご使用してもらい、地域経済支援とみなさまの生活支援の一助としていただきたいと考えております。

なお、取扱店舗の情報は、各店舗が掲げる登録のぼり又は村ホームページ等でご確認ください。

【お問い合わせ先】大宜味村企画観光課 ☎0980-44-3007



大宜味村マイクロツーリズムクーポン事業

OMT クーポン (Ogimi Micro Tourism クーポン)

村内の観光宿泊・体験プログラムを体感してみませんか?

目的

コロナ禍の影響により大打撃を受けている観光事業(宿泊事業・体験プログラム事業)への支援として、村民と県民を対象にコロナウイルス感染対策を十分に行うことを是非としながら、村内の観光事業を普段利用したことのない村民への利用促進を図り、観光事業支援を行います。

OMTクーポンについて

BUNAGAYAクーポン(宿泊事業用)とOGIMIシーちゃんクーポン(体験プログラム事業用)の2種類のクーポンを準備しています。 ※OMTクーポンは、国、県が発行するクーポン等と併用はできません。

クーポン使用者の要件

沖縄県に現住所を有している者。

「村民」とは村に現住所を有し、「県民」とは沖縄県内で大宜味村外に現住所を有している者。

使用可能期間

令和4年3月6日(日)まで

【お問い合わせ先】受託事業者:一般社団法人大宜味村観光協会 ☎0980-50-5707

主管:大宜味村企画観光課

やんぱる町村・名護市ファミリーサポートセンター

オンライン

受講者募集

「子育ての手助けをしてほしい人」と「子育てのお手伝いをしたい人」が会員となって助け合う、地域の相互援助活動を 組織化したものです。一時的・臨時的な保育ニーズを地域の方々の力を借りて有償ボランティアで応援します。

本講座は有償ボランティアで活動してくれるサポーターを養成する目的で講座を開催します。サポーターには、「自身の子育ての経験を活かしながら、空いた時間に地域のお子さんのサポートをしたい人」や「仕事をしながら、自分の出来る範囲でサポートしたい人」、「現に自身の子どもを育てながら、同時にサポートもしてみたい人」など、様々います。

地域の皆さんで、手助けを必要としているお父さん、お母さんの「力」となり、子どもたちの成長を見守ってみませんか。

詳しい内容につきましては村ホームページをご確認ください。

♡こんなときに ファミリーサポート 利用できます♡

- ♡保育園や幼稚園、学童のお迎えが間に合わない…
- ○産前産後の際の、上の子供たちの送迎や預かりをお願いしたい。
- ○保護者の休憩や用事の際も利用できます。 (買い物に行きたい、ゆっくりお風呂に入りたい、歯医者に行きたい、1人の時
- ♡昼間の数時間、パートのお仕事をしたいけど…保育園は待機児となった。子供 を預けたい…
- ♡土日や祝祭日に、子供を預けたい

間が欲しい…などなど)

♡急ぎで利用はないけど、いざという時の為に登録だけでもしたい!

申込締切

1月21日(金)まで

お問い合わせ・申し込み先

主催:名護市・やんばる町村ファミリーサポートセンター(一社)TAKE-OFF TEL:0980-43-7551(やんばる町村)/TEL:0980-43-7540(名護市)



暮らしに役立つ情報コーナ

おたりらせ

県社会福祉協議会では、新型コロナウイルス感染症の 影響により、収入が減少した世帯を対象に、特例貸付を 実施しています。(申込期限が延長しました)

受付期限

~ 令和4年3月31日(木)

(総合支援資金の再貸付は令和3年12月31日で終了しました)

【お問い合わせ先】 大宜味村社会福祉協議会 ☎0980-44-3800

第30回 大宜味村産業まつり 開催のお知らせについて



令和4年1月15日(土)10:00~18:00 1月16日(日)10:00~18:00



道の駅おおぎみやんばるの森 ビジターセンター

【お問い合わせ先】

マイナンバーカード申請及び受取のための平日夜間。休日開庁のお知らせ

マイナンバーカードの申請・受取を右記日程で平日夜間及び休日に行います。お仕事や学校で平日に来庁が難しい方は是非ご利用ください。

マイナンバーカードの申請希望の方へ

当日必要なもの

- ①身分証(運転免許証、旅券等1点。これらをお持ちで ない方は健康保険証、年金手帳、社員証、医療受給者 証等が2点必要です。)
- ②マイナンバーの通知カード(紛失している場合は紛 失届を書いてもらいます。)
- ③住民基本台帳カード・マイナンバーカード(お持ちの方のみ)
- ※顔写真は役場でとるので証明写真は不要です。
- ※15歳未満の方は法定代理人の方と来庁下さい。

| 休 日(9:00~14:00) | 令和4年1月9日(日) |
|-------------------|--------------|
| 平日夜間(18:00~20:00) | 令和4年1月20日(木) |
| 場所 | 大宜味村役場 住民福祉課 |

マイナンバーカードの受取希望の方へ (マイナンバーカード申請後、まだカードを受け取っていない方)

当日必要なもの

- ①身分証(運転免許証、旅券等1点。これらをお持ちでない方は健康保険証、年金手帳、社員証、医療受給者証等が2点必要です。)
- ②マイナンバーの通知カード(紛失している場合は、紛失届を書いてもらいます。)
- ③住民基本台帳カード・マイナンバーカード(お持ちの方のみ)
- ④マイナンバーカード交付通知書兼照会書(マイナンバーカード仕上がり後、役場から送付している葉書)
- ※15歳未満の方は法定代理人の方と来庁下さい。

【お問い合わせ先】 大宜味村住民福祉課 住民係 ☎0980-44-3003

_{令和3年(2021年)} 大宜味村むらづくり応援寄附

| 11月寄附金分使途内訳 | 件数 | 金額 |
|----------------------|------|------------|
| 産業の振興に関する事業 | 596件 | 8,308,000円 |
| 保健・福祉の充実に関する事業 | 181件 | 2,976,000円 |
| 教育・歴史文化の振興に関する事業 | 276件 | 4,077,000円 |
| 生活環境の整備に関する事業 | 92件 | 1,309,000円 |
| その他大宜味村を元気にする為に必要な事業 | 319件 | 4.620.000円 |



県内外より本村に ご寄附頂き心より 感謝申し上げます。

11月分 1,464件/21,290,000円

累計(1~11月)

9,393件/143,246,000円



世帯数1,691世帯(+4) 出生 3人 転入 10人 死亡 1人 転出 13人 ※注()內数は対前月比





令和3年度**会計年度任用職員募集要項**

| 職種 | 作業員(1名) |
|------------|---|
| 主な 仕事内容 | 草刈り作業等 (景観向上美化活動・大保ダム周辺管理) |
| 申込条件 | 普通自動車運転免許証(MT免許)を有する者 |
| 勤務時間 | ・月曜日から金曜日(原則週5日勤務) ・午前8時30分から午後5時15分 |
| 報酬 | 月額141,387円(時間額897円) |
| 提出書類について | ○履歴書 ○健康診断書 ○納税証明書 |
| 募集期間 | 採用予定人員に達し次第 終了とさせていただきます。 |

【お問い合わせ先】

大宜味村企画観光課 観光係面0980-44-3007 詳しい内容につきましては村ホームページをご確認ください。

1月 January February 1月1日~2月10日 中大宜味村カレシダー

| | U | |
|-----|---|-----------------------|
| 1 | ± | 元旦 |
| 2 | 日 | |
| 3 | 月 | |
| _4 | 火 | 官公庁仕事始め ◆大宜味村成人式 |
| _5 | 水 | ◆区長会 |
| 6 | 木 | ◆3学期始業式 |
| _7 | 金 | ◆国頭地区消防出初式 |
| 8 | 土 | |
| 9 | B | |
| 10 | 月 | 成人の日 |
| _11 | 火 | |
| 12 | 水 | |
| _13 | 木 | |
| 14 | 金 | ◆(小)授業参観 ◆(小)親子ふれあい給食 |
| 15 | 土 | ◆第30回大宜味村産業まつり ~16日 |
| 16 | B | |
| _17 | 月 | |
| 18 | 火 | |
| 19 | 水 | |
| 20 | 木 | |
| 21 | 金 | ◆健康測定・ジョイビート |
| 22 | ± | ◆わんぱく体験団 |

| 23日 24月 25火 ◆こころの健康相談会 26水 27木 28金 29± 30日 31月 2月 1火 ◆区長会 2水 | |
|---|-----|
| 25 火 ◆こころの健康相談会 26 水 27 木 28 金 29 土 30 日 31 月 2月 1 火 ◆区長会 | |
| 26 水 27 木 28 金 29 ± 30 日 31 月 2月 1 火 ◆区長会 | |
| 27 木 28 金 29 ± 30 日 31 月 2月 1 火 ◆区長会 | |
| 28 金 29 ± 30 日 31 月 2月 1 火 ◆区長会 | |
| 29 ± 30 日 31 月 2月 1 火 ◆区長会 | |
| 30 日 31 月 2月 1 火 ◆区長会 | |
| 31 月 2月 1 火 ◆区長会 | |
| 2月 1 火 ◆区長会 | |
| 1 火 ◆区長会 | |
| : | |
| 2 水 | |
| | |
| 3 木 | |
| 4 金 | |
| 5 ± | |
| 6 日 ◆(小・中)日曜参観 ◆(小)きらめき発表会 ◆(中)くがに— | 発表会 |
| 7月 ◆(小・中)振替休日(2/6の振替休) | |
| 8 火 | |
| 9 水 | |
| 10 木 ◆(中)新入生保護者説明会 | |
| | |

海铁时间都当机

「こども議会」開催!!





11月26日(金)、大宜味村議会議場において、「子ども議会」が開催されました。大宜味中学校生より選出された代表11名が議員となり、一般質問を村行政へ行いました。一般質問では、「くらげネット、海浜整備事業、軽石への対応について」「村の観光、村民ガイドについて」「ローソン横の十字路に信号機の設置について」などの質問がなされました。

※一般質問や答弁の内容については、後日、発行予定の冊子にてご確認ください。

おいしい手造りみそで元気に



12月13日(月)、大宜味村社会福祉協議会事務所にJAおきなわ大宜味支店の嘉陽早志支店長と女性部が訪れ、同協議会の島田哲夫会長に女性部手造りみそ100個と黒砂糖が贈呈されました。女性部の作るみそは、香りの良さと無添加だからこその安心安全な味が特徴です。贈呈された手作りみそは、同協議会を通じて、一人暮らしの高齢者を中心に届けられます。

農業委員会から村へ要望



12月9日(木)、大宜味村役場村長室において農業委員会より村へ意見書の提出による要望が行われました。意見書は農業委員会の日頃の業務や、それに関連して集約した村内農業者の意見を基に効果的で、持続性のある農業施策が実施されるようにと提出されています。

PARTED A



12月18日(土)から1月16日(日)にかけて、「やんばるアートフェスティバル2021-2022君知るや やんばる」(主催:やんばるアートフェスティバル実行委員会)が大宜味村の旧塩屋小学校をはじめ、北部地域で開催されています。イベント情報などの詳細につきましては、やんばるアートフェスティバルHP(https://yambaru-artfes.jp/)よりご確認ください。

イオン環境財団より世界自然遺産登録地域へ寄付



12月8日(水)、国頭村役場において、「世界自然遺産保全に関する会見」(主催:イオン環境財団)が開かれました。会見では、世界自然遺産登録地である国頭村、大宜味村、東村の3村と竹富町に環境保全活動費として各自治体に1000万円、合計4000万円を寄付すると発表されました。

宮城功光村長は、「1000万という多額の寄付は地域の自然環境を守っていく大きな役割になってくる」と感謝を述べた。